



CORPORATIVO

ROGELIO
VARELA

#OPINIÓN

FINSUS, MÁS
INVERSIONISTAS

Iniciará en San Lázaro la discusión del PEF 2024 y la postura del PRI que preside Alejandro Moreno es incluir una partida para reconstruir Acapulco



Aunque el mexicano ahorra de diversas formas le ha costado mucho dar el salto para convertirse en inversionista.

La explicación obedece a la escasa cultura financiera, pero también a la creencia generalizada que invertir es cosa de ricos o bien se requieren grandes montos.

Una Sociedad Financiera Popular (Sofipo) ha decidido romper con esas barreras a partir de favorecer el ahorro con tasas de interés altas a pequeños inversionistas, para depósitos que van de dos a cinco años sin importar su monto.

Me refiero a Finsus, que lleva **Carlos Marmolejo**, que sin hacer mucho ruido en los últimos dos años se ha convertido en la Sofipo líder en los depósitos digitales.

Finsus tiene una base de más de 130 mil clientes de los cuales 53 mil se incorporaron en 2023, donde otro elemento relevante es que un tercio vive en municipios con menos de 15 mil habitantes, donde la banca tradicional no ha llegado.

Al tercer trimestre, los depósitos manejados por Finsus alcanzaron seis mil 500 millones de pesos, donde 94 por ciento son inversiones a plazo que se benefician de una tasa

de interés de 14.5 por ciento, es decir acceden a rendimientos que en el pasado eran exclusivos de los fondos administrados por las casas de bolsa o la llamada banca de inversión.

Marmolejo explicó que Finsus ha logrado mantener una captación por mes arriba de 120 millones de pesos, aunque en los últimos cinco meses rebasaron 300 millones de pesos a

La Sofipo tiene una base de 130 mil clientes, de los que 53 mil se sumaron en 2023

partir de la publicidad boca en boca, por lo que se convierte en la Sofipo con mayor captación neta, y UnClick, que son microcréditos para sus clientes en función de sus depósitos para cubrir necesidades de liquidez de corto plazo.

En 2023, Finsus ha visto crecer 48 por ciento su cartera de crédito, para llegar a cuatro mil 100 millones de pesos.

Y bueno, a partir de un modelo de negocios que privilegia el ahorro y la inversión, Finsus se prepara para salir a bolsa, un proceso que podría dilatar un par de años, y donde Marmolejo no descarta una oferta pública internacional.

LA RUTA DEL DINERO

La próxima semana iniciará en San Lázaro la discusión del Presupuesto de Egresos 2024 y la postura del PRI, que preside **Alejandro Moreno Cárdenas**, es que se incluya una partida para la reconstrucción de Acapulco. Esto a la luz que los recursos anunciados en el programa de rescate del gobierno federal por 61 mil millones de pesos resultan insuficientes para atender los daños que dejó el huracán calculados en unos 270 mil millones de pesos. Otra empresa que se ha sumado para atender a la población damnificada por Otis es Farmacias del Ahorro. Mientras logra restablecer sus puntos de venta en Acapulco, la firma que lleva **Rafael Selvas** ha puesto en marcha el servicio de orientación médica gratuita en cinco puntos del puerto en donde además de dar consultas está donando medicamentos para padecimientos como infecciones en vías respiratorias, gastrointestinales y por hongos.

ROGELIOVARELA@HOTMAIL.COM / @CORPO_VARELA